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18° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA 
Quadriennio 2017/2021 

   Il giorno 25 del mese di Gennaio 2019, presso la sede di Via Famiglia 
Palmieri n. 26 a Macerata, si riunisce il Consiglio dell’Ordine. 

   Presiede la riunione il Consigliere Ing. Mario-Francesco Brodolini, verbalizza 
il Consigliere Nicola Gobbbi; si constata il numero legale dei consiglieri presenti 
e pertanto l’assemblea inizia alle ore 17:30 con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Resoconto su attività delle commissioni 
3. Prevenzione della corruzione, trasparenza ed integrità 
4. Nuove iscrizioni, dimissioni, cancellazioni, visto parcelle, varie ed eventuali 

   Si procede alla lettura del verbale della precedente seduta del Consiglio 
che viene approvato all’unanimità. 

   Sono pervenuti cinque preventivi di commercialisti, che vengono esaminati 
e discussi dall’assemblea; dopo attenta valutazione viene giudicato più 
soddisfacente il preventivo proposto dallo Studio Commerciale Associato Pingi 
che oltretutto risulta essere il più basso come costo, al prezzo di € 1.500,00 
annuali più IVA e contributo alla cassa di previdenza. Si decide di stipulare con lo 
Studio Associato Pingi un contratto annuale, rinnovabile agli stessi patti e 
condizioni fino a fine mandato del Consiglio, previa delibera da adottare 
annualmente. 
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MEMBRI CONSIGLIO CARICA Presente Assente

PAULINI Maurizio Presidente x

TIBALDI Stefania Vice Presidente x

BRACHETTI David Vice Presidente x

BIANCUCCI Silvano Segretario x

TERZI Martina Tesoriere (cons. iunior) x

BRODOLINI Mario-Francesco Consigliere x

GOBBI Nicola Consigliere x

GOVERNATORI Giorgio Consigliere x

MATTIONI Romualdo Consigliere x

PAOLUCCI Corrado Consigliere x

SMERALDINI Fabio Consigliere x

Totale 6 5



   
   Il Consigliere Brodolini illustra il piano triennale di prevenzione della 
prevenzione della corruzione e trasparenza, che viene approvato. 

  Il Consigliere Brodolini illustra i risultati del sondaggio sul piano triennale 
predetto. Che i risultati potessero essere deludenti, visto l'argomento era 
prevedibile, ma che fossero fallimentari proprio no. 
In breve su 1403 iscritti alla data di chiusura del sondaggio vi sono state solo 10 
risposte, meno dell’1%. Tale fatto in sé potrebbe essere positivo potendo 
significare che l'argomento anticorruzione e trasparenza non è affatto sentito. 
La scarsa partecipazione potrebbe essere un segno di fiducia sul funzionamento 
dell’Ordine. Comunque l'attenzione è scarsa, se si considera che dei 10 
rispondenti 4 hanno risposto negativamente alla prima domanda, cioè non hanno 
neppure preso visione del PTPCT neanche sommariamente, quindi in effetti le 
risposte da considerare ai fini del sondaggio sono state 6 su  1403 iscritti, curca il 
4 per mille. Non finisce qui, erano state poste, distanziate tra loro, due domande 
identiche e 3 dei 6 rispondenti hanno dato risposte diverse contraddicendo sé 
stessi o mostrando scarsa attenzione. Nessuno ha commentato, quindi nessuno 
nessuno ha notato la doppia anomalia. Ottimisticamente gli attenti potrebbero 
essere 3 su  1403 iscritti, il 2 per mille circa. Fine dei commenti? Neanche per 
idea alla domanda circa l'utilità del modulo di segnalazione per i dipendenti 
(whisteblower) chiaramente inutile nel caso di un solo dipendente, come nel 
nostro Ordine, solo 1 ha dato zero “modulo inutile” ed un secondo ha dato 1 
“modulo pochissimo utile” gli altri hanno dati voti “molto utile” ed uno 
addirittura il massimo, “utilissimo”, quindi gli attenti sono addirittura meno del 2 
per mille. Circa il grado di utilità che deriva dalle risposte, facendo una media 
delle risposte utili ci si attesta attorno a 7,5 su 10 quindi il  PTPCT è ritenuto 
abbastanza utile. A livello locale, con la pubblicazione del verbale, ovviamente si 
pubblicizza il risultato, mentre si hanno forti dubbi sulla divulgazione in un ambito 
più ampio; quanto meno occorrerebbe coinvolgere gli altri ordini delle Marche per 
avere un riscontro più ampio. 

   Vengono poste in valutazione le convenzioni proposte da Soft Lab e Beta 
formazione, che vengono giudicate vantaggiose per gli iscritti e per l’Ordine. Si 
decide di aderire ad entrambe. 

          
   Nuove iscrizioni e trasferimenti: 

   Esaminata la documentazione prodotta, si iscrivono all’Ordine di Macerata 
con decorrenza dalla data odierna le signore/i signori: 

Matricola Sezione Cognome Nome

1894 A Primucci Alfredo

1895 A Andreotti Francesco Andrea

1896 A Morresi Mauro

1897 A Tosoni Nicola

1898 A Pecora Laura

1899 A Foresi Ferdinando

1900 A Morichetti Michele

Matricola
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 Si prende atto delle dimissioni dei colleghi: Ing. Cingolani Alfonso (n. iscriz. 

A522), Ing. Forconi Ivo (n. iscriz. A248),  Ing. Gagliardi Fabio (n. iscriz. A948), 
Ing. Lattanzi Laura (n. iscriz. A1526), Ing. Mazzieri Simone (n. iscriz. A935), Ing. 
Merli Claudio (n. iscriz. A966), Ing. Rinaldesi Roberto (n. iscriz. A1211), Ing. 
Spinsanti Fabrizio (n. iscriz. A1224). 

 La seduta si conclude alle ore 19:00. 

   Il Presidente  dell’assemblea    Il Segretario verbalizzante 

     Mario-Francesco Brodolini     Nicola Gobbi

1901 A Ramadù Mriani Andrea

1902 A Pasquali Federico

1903 A Migliorelli Maria Giulia

Sezione Cognome NomeMatricola
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